

Medieninformation

Sparkasse KölnBonn spendet 25.000 Euro für Erdbebenhilfe

- **Vorstandsvorsitzender Voigt: "Naturkatastrophe macht uns alle sehr betroffen - wir möchten die Unterstützer unterstützen"**
- **Direktspenden an das Deutsche Rote Kreuz in Köln und Bonn**
- **Weitere Organisationen und Initiativen können über hiermitherz.de Spenden erhalten**

8. Februar 2023

Nach dem verheerenden Erdbeben in der türkisch-syrischen Grenzregion hilft die Sparkasse KölnBonn mit Spenden in Höhe von 25.000 Euro. Außerdem ermöglicht das Institut in der akuten Notlage einen Monat lang kostenlose Überweisungen in die Türkei.

Vorstandsvorsitzender Ulrich Voigt: "Das katastrophale Erdbeben mit Tausenden von Opfern macht uns alle sehr betroffen. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit türkischen oder syrischen Wurzeln bangen um das Leben ihrer Verwandten, Freunde oder Bekannten in der Region. Gleiches erleben so viele Menschen in Köln und Bonn. Als Sparkasse möchten wir in dieser akuten Notsituation so gut helfen, wie wir können und die Helferinnen und Helfer bei ihrer wichtigen Arbeit unterstützen."

Um schnelle Hilfe zu ermöglichen, hat die Sparkasse KölnBonn in einem ersten Schritt heute bereits 10.000 Euro an das Deutsche Rote Kreuz in Köln und in Bonn gespendet. Die nationale Rotkreuz-Gesellschaft ist über ihre international angeschlossenen Organisationen sehr gut in die betroffenen Regionen vernetzt, die vor Ort helfen können.

Außerdem möchte die Sparkasse auch weitere Organisationen und Initiativen aus unserer Region unterstützen, die sich der Erdbebenhilfe annehmen, und stellt dafür weitere 15.000 Euro über ihre Spendenplattform hiermitherz.de zur Verfügung. Entsprechende Organisationen und Initiativen sollten sich dazu auf der Plattform registrieren: www.skbn-engagement.de/project/erdbebenhilfe-tuerkei-und-syrien/. Die Sparkasse KölnBonn ruft außerdem ihre Mitarbeitenden und die Menschen in der Region auf, in den Erdbebengebieten mit Spenden zu helfen.

Nach dem verheerenden Erdbeben ist die Zahl der Todesopfer in der Türkei und in Syrien auf über 11.000 gestiegen. Mehr als 40.000 Menschen wurden verletzt. Viele

Menschen werden noch vermisst. Internationale Rettungstrupps, darunter auch deutsche Teams, helfen vor Ort, um weitere Verschüttete zu bergen.

Die Sparkasse KölnBonn

Als wichtige Finanzdienstleisterin in unserer Region stehen wir mit über 80 Beratungsstandorten in Köln und Bonn und unseren rund 3.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern tatkräftig an der Seite unserer 830.000 Kundinnen und Kunden sowie fast jedem zweiten Unternehmen aus der Region. Unser Ziel als eine der größten kommunalen Sparkassen Deutschlands ist es, die Region Köln/Bonn mit unserem starken sozialen Engagement und unserer Leistungsfähigkeit in Sachen Geldanlage und Finanzierung zu unterstützen. Unsere Kundinnen und Kunden begleiten wir hierbei in allen Lebensphasen. Dabei legen wir besonderen Wert auf die Nachhaltigkeit unserer Dienstleistungen sowie unserer Produkte und beteiligen uns damit aktiv am Weg zu einer zukunftsfähigen Gesellschaft. Wir freuen uns über zahlreiche Auszeichnungen, die uns in dieser Zielsetzung bestätigen und motivieren.

Für Vereine und Organisationen hat die Sparkasse KölnBonn www.hiermitherz.de als Spendenplattform bereitgestellt. Die dort eingesammelten Mittel erreichen ohne Abzüge die Empfänger.